

Le prélat de l'Opus Dei commence un voyage pastoral en Amérique du Nord

Mgr Xavier Echevarria a commencé le 11 septembre un voyage pastoral aux Etats Unis et au Canada. Il a eu dernièrement une réunion avec des membres de l'Opus Dei et leurs amis, à New York.

15/09/2006

Mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, a pris la parole devant

plus de 2000 membres de l'Opus Dei, leurs familles et leurs amis à Manhattan, le 13 septembre, au début d'un voyage pastoral aux États-Unis et au Canada.

Au cours de la réunion au Manhattan Center concert hall, Mgr Echevarria a expliqué la teneur du message de l'Opus Dei : trouver Dieu dans la famille, le travail, les amis.

« Dieu n'est pas un être éloigné, quelque part dans les étoiles », a-t-il dit. « Il a voulu venir dans le monde et marcher à coté de nous, faire ce que nous faisons, et nous montrer que tout ce que nous faisons peut être converti en travail de Dieu. »

Mgr Echevarria a également raconté combien saint Josémaria, le fondateur de l'Opus Dei, avait prié pour les États-Unis. « Saint Josémaria a prié pour ce pays » a dit Mgr Echevarria. « Il vous aime beaucoup.

Il vous suit de très près avec un cœur de père et de mère. »

Les participants à la réunion ont posé des questions à Mgr Echevarria sur différents sujets, allant de la façon de transmettre la foi aux enfants, jusqu'à celle de trouver la joie dans le pardon suite aux événements du 11 septembre 2001.

Au cours de son voyage, du 12 au 29 septembre, Mgr Echevarria se rendra à New York, Montreal, Toronto, Vancouver, San Francisco et Houston.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-prelat-de-lopus-dei-commence-un-voyage-pastoral-en-amerique-du-nord/> (31/01/2026)